



今年度から2学期制となり、本日10月5日をもって前期の終了となります。4月からこの間、保護者・地域の皆様には、多くの面でご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。9日より後期となります。よろしくお願いいたします。

《子ども議会》

7月26日（木）に旭市議会議場で子ども議会が開催されました。6年の宮内瀬奈さんが学校周辺のゴミ捨て問題について堂々と質問しました。また、埴怜桜さんが参観しました。



《避難訓練》

9月4日（火）、昼休みに地震・火災を想定して避難訓練をしました。今回は、休み時間に発生した場合に備えた訓練で、運動場にいた子たちは中央に集まってしゃ



がむなど、その場その場

に合った避難行動ができました。火災発生後の避難も素早く、2分を過ぎる頃には全員が集合でき、人員の確認を含めても3分あまりで完了できました。

《薬物乱用防止教室》

9月5日（水）、千葉科学大学から講師をお招きして、6年生が、薬の正しい服用の仕方や違法薬物の危険性などについて学びました。薬物（アルコール）の影響を体験する道具を身に付けてみるなど、疑似体験や実験も交えて学習しました。



《社会科見学5年》

9月12日（水）、5年生が、昭和産業と茨城県栽培漁業センターに見学に行きました。小麦粉や食用油の製造される様子や、アワビやヒラメの飼育水槽を、興味深く見学していました。



《稲刈り 5年》

9月13日（木）、5年生が稲刈りを体験しました。田植えの時期からずっと稲の世話をしてくださった石毛昭夫さんに稲刈りの仕方を教わりました。応援の保護者の皆さんに一人一人見ていただきながら稲を刈りました。ご協力ありがとうございました。



《校外学習 3年》

9月14日（金）、3年生がスーパーアサヒに見学に行きました。働く人たちの工夫や苦勞などについて学び、家で頼まれた物を購入する活動もしました。子どもたちは意欲満々で取り組んでいました。



頼まれた物を購入する活動もしました。子どもたちは意欲満々で取り組んでいました。

《校外学習 2年》

9月19日（水）、2年生がJA 飯岡、給食センター、旭市図書館に見学に行きました。仕事の説明を聞いたり、食材



を混ぜる模擬体験をしたりして、楽しい見学になりました。

《校外学習 4年》

9月21日（金）、4年生が、東金青年の家に体験学習に行きました。火起こし、ピザ作り、木の枝を使ったキーホルダー作りと、普段はできない体験をして大満足の様子でした。



火起こし、ピザ作り、木の枝を使ったキーホルダー作りと、普段はできない体験をして大満足の様子でした。

《平和教室 4年》

9月28日（金）、「ピーススタッフ旭」の皆さんを講師に、平和教室を開きました。戦争の紙芝居や、当時の生活用品の展示物、空襲の体験談を通して、戦争の悲惨さや平和の尊さについて学びました。



戦争の紙芝居や、当時の生活用品の展示物、空襲の体験談を通して、戦争の悲惨さや平和の尊さについて学びました。